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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA EM 2015 DA CONGREGAÇÃO DA 1 
FACULDADE DE ENGENHARIA AGRÍCOLA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte 2 
e cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-se a Congregação da 3 
Faculdade de Engenharia Agrícola da Universidade Estadual de Campinas, no anfiteatro da Faculdade, 4 
sob a presidência do Senhor Diretor Prof. Dr. José Teixeira Filho e com o comparecimento dos seguintes 5 
membros: Profs. Drs.: Angel Pontin Garcia, Bárbara Janet Teruel Mederos, Denis Miguel Roston, Luiz 6 
Henrique Antunes Rodrigues, Mara de Andrade Marinho, Marco Tulio Ospina Patino, Paulo Ademar 7 
Martins Leal e Roberto Funes Abrahão. Servidor: Antonio Javarez Junior e Luiz Ribeiro Vilela Filho. 8 
Discentes: Camila da Silva Dourado e Carlos Henrique W. Souza. PAUTA: EXPEDIENTE: Justificaram 9 
ausência: Prof. Dr. José Euclides Stipp Paterniani e Prof.ª Dr.ª Raquel Gonçalves por estarem em licença 10 
sabática, Prof. Dr. Ariovaldo José da Silva, Prof.ª Dr.ª Daniella Jorge de Moura e Prof. Dr. Mauro José 11 
Andrade Tereso,por estarem em férias. Discente Diego Della Justina sendo substituído por Waldenilza 12 
Monteiro V. Alfonsi. O Presidente da Mesa colocou em discussão a ata da 229ª sessão ordinária, 13 
realizada em 17/12/2014. Nada sendo destacado, colocou em votação a referida ata, sendo aprovada 14 
com uma abstenção. Colocou também em discussão a ata da 1ª sessão extraordinária, realizada em 15 
26/01/2015. Nada sendo destacado, colocou em votação a referida ata, sendo aprovada com duas 16 
abstenções. COMUNICAÇÕES: A Prof.ª Mara comunicou que houve 59 alunos ingressantes, até a 17 
segunda chamada. Dentre esses 59 ingressantes há alguns alunos reingressantes. Informou que a 18 
disciplina FA-100 está montada para passar informações para os novos alunos, com relação a pesquisas, 19 
vida acadêmica, visitas aos laboratórios e docentes convidados para expor sobre as disciplinas e 20 
atividades curriculares, além da exposição do representante do CREA. Informou também que a Pró-21 
Reitoria lançou um programa de acompanhamento para os alunos ingressantes que encontrarem 22 
dificuldades no andamento do curso, sendo gerido pela Coordenadoria de Graduação de cada unidade. O 23 
Prof. Luis Henrique informou que o processo de seleção foi encerrado e as matrículas foram feitas na 24 
semana passada. Informou que a lista de espera funcionou razoavelmente bem, por haver tempo para 25 
chamar outro candidato na ausência de alunos selecionados. Comunicou que a VRERI fará a publicação 26 
de vários editais com o intuito da internacionalização da universidade. Informou que esteve no Japão para 27 
participar do XII Japan/Brazil International Workshop: Energy, Environment and Sustainable Development,  28 
organizado pelas Universidades TUAT (Tokyo University of Agriculture and Technology) e Gifu University 29 
e visitar à Universidade de Kyoto no Japão. Colocou que o Japão quer investir no Brasil, acreditando ser 30 
um bom parceiro em desenvolvimento. Comunicou também que está fazendo o relatório da CAPES, na 31 
nova plataforma, encontrando alguns problemas para inserção de dados, mas nada grave. Salientou a 32 
importância de todos os docentes terem atendido a solicitação de atualização do currículo lattes, 33 
facilitando o trabalho.  INCLUSÂO NA ORDEM DO DIA: O Prof. Angel solicitou a inclusão na ordem do 34 
dia do Termo Aditivo nº 26 ao Convênio de Cooperação entre a UNICAMP e CNPEM, que visa o 35 
desenvolvimento do projeto “Identificação de Fatores que Determinam a Variabilidade Espacial da 36 
Produtividade e Qualidade da Cana de Açúcar utilizando técnicas de Agricultura de Precisão”, tendo como 37 
Executor o Prof.Dr. Paulo Sérgio Graziano Magalhães. O Presidente da Mesa colocou em votação a 38 
inclusão deste item na pauta como item 18, sendo aprovado por unanimidade. ORDEM DO DIA: O 39 
Presidente da Mesa destacou os itens: 1) Criação da Comissão Eleitoral que coordenará o processo de 40 
escolha para o próximo Diretor (mandato de quatro anos, a partir de 13/07/2015), 2) Criação da Comissão 41 
Eleitoral para tratar dos procedimentos e acompanhamento do processo eleitoral para escolha dos 42 
Coordenadores de Graduação e de Pós-Graduação (mandato de 02 anos, a partir de 13/07/2015) e 18) 43 
Termo Aditivo nº 26 ao Convênio de Cooperação entre a UNICAMP e CNPEM, que visa o 44 
desenvolvimento do projeto “Identificação de Fatores que Determinam a Variabilidade Espacial da 45 
Produtividade e Qualidade da Cana de Açúcar utilizando técnicas de Agricultura de Precisão”, tendo como 46 
Executor o Prof.Dr. Paulo Sérgio Graziano Magalhães.  O Prof. Luiz Henrique destacou os itens: 10) 47 
Plano de trabalho e Pesquisa da Prof.ª Dr.ª Cinthya Bertoldo Pedroso e indicação de sua admissão na 48 
PP/QD-UEC, em RDIDP; 11) Plano de trabalho e Pesquisa da Prof.ª Dr.ª Gleyce Kelly Dantas Araújo 49 
Figueiredo e indicação de sua admissão na PP/QD-UEC, em RDIDP; 12) Plano de trabalho e Pesquisa do 50 
Prof. Dr. Gustavo Mockaitis e indicação de sua admissão na PP/QD-UEC, em RDIDP;  14) Solicitação de 51 
descredenciamento do Prof. Dr. Durval Rodrigues de Paula Jr, do Programa de Pós-Graduação da 52 
FEAGRI; 15) Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. Kil Jin Park, do Programa de Pós-Graduação 53 
da FEAGRI e 16) Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. Marcos David Ferreira, do Programa de 54 
Pós-Graduação da FEAGRI. Não havendo mais destaques, o Presidente da Mesa colocou em votação os 55 
demais itens da pauta, sendo aprovados em bloco, por unanimidade, os seguintes assuntos não 56 
destacados da pauta: 3) Indicação dos Profs. Drs. Jansle Vieira Rocha (titular) e Paulo Sérgio Graziano 57 
Magalhães (suplente) para compor o Conselho Científico do Núcleo Interdisciplinar de Planejamento 58 
Energético – NIPE. 4) Proposta de calendário para o processo de promoção por mérito/2015 – carreira 59 
docente. 5) Proposta de calendário para tramitação do processo do Prêmio de Reconhecimento Docente 60 
pela Dedicação ao Ensino de Graduação/2015. 6) Proposta de calendário para tramitação do processo do 61 
Prêmio Zeferino Vaz/2015. 7) Relatório de Atividades da Licença Especial Sabática do Prof. Dr. Antonio 62 
Carlos Oliveira Ferraz, no período de 01/01/2014 a 31/12/2014, que teve como objetivo desenvolver 63 
atividades de fortalecimento do grupo emergente de modelagem e simulação do comportamento 64 
mecânico de produtos agrícolas utilizando o método de elementos discretos. 8) Abertura de concurso 65 
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público para provimento de um cargo de Professor Doutor I, nível MS-3.1, na área de Tecnologia Pós-1 
Colheita. 9) Abertura de concurso público para provimento de um cargo de Professor Doutor I, nível MS-2 
3.1, na área de Planejamento e Desenvolvimento Rural. 13) Solicitação de credenciamento do Prof. Dr. 3 
Armando Zaupa Remacre, como Professor Visitante, para atuar como co-orientador do aluno de mestrado 4 
Guilherme Martineli Sanches, junto ao Programa de Pós-Graduação da FEAGRI, sob a responsabilidade 5 
do Prof. Dr. Paulo Sérgio Graziano Magalhães e 17) Solicitação de renovação de credenciamento da Dra. 6 
Luciana Alvim dos Santos Romanini, como Professora Visitante, para atuar como co-orientadora das 7 
alunas de mestrado Rachel Scrivani da Silva e Michelle Cristina Sanches Barbosa, junto ao Programa de 8 
Pós-Graduação da FEAGRI, sob a responsabilidade do Prof. Dr. Jurandir Zullo Junior. O Presidente da 9 
Mesa colocou em discussão o item 1) Criação da Comissão Eleitoral que coordenará o processo de 10 
escolha para o próximo Diretor (mandato de quatro anos, a partir de 13/07/2015). O Presidente da Mesa 11 
sugeriu os nomes dos Profs. Drs. João Domingos Biagi, Antonio Carlos de Oliveira Ferraz e David de 12 
Carvalho, servidor Luis Ribeiro Vilela Filho e o discente Felipe Ferreira Bocca. Não havendo nenhuma 13 
outra proposta, colocou em votação a sugestão feita, sendo aprovado com uma abstenção. O Presidente 14 
de Mesa colocou em discussão o item 2) Criação da Comissão Eleitoral para tratar dos procedimentos e 15 
acompanhamento do processo eleitoral para escolha dos Coordenadores de Graduação e de Pós-16 
Graduação (mandato de 02 anos, a partir de 13/07/2015). O Presidente da Mesa sugeriu os nomes dos 17 
Profs. Drs. Roberto Funes Abrahão, Rafael Augustus de Oliveira e Angel Pontin Garcia, discentes 18 
Waldenilza Monteiro V. Alfonsi e Edgar Tadeu Tchaikovcki. Não havendo outra proposta, colocou em 19 
votação a sugestão apresentada, sendo aprovado com uma abstenção. O Presidente da Mesa colocou 20 
em discussão os itens: 10) Plano de trabalho e Pesquisa da Prof.ª Dr.ª Cinthya Bertoldo Pedroso e 21 
indicação de sua admissão na PP/QD-UEC, em RDIDP; 11) Plano de trabalho e Pesquisa da Prof.ª Dr.ª 22 
Gleyce Kelly Dantas Araújo Figueiredo e indicação de sua admissão na PP/QD-UEC, em RDIDP e 12) 23 
Plano de trabalho e Pesquisa do Prof. Dr. Gustavo Mockaitis e indicação de sua admissão na PP/QD-24 
UEC, em RDIDP. O Prof. Luiz Henrique questionou o porquê destes planos de trabalho não terem sido 25 
analisado pela Comissão de Pós-Graduação. O Presidente da Mesa disse que foi uma falha e sugeriu tirar 26 
de pauta estes itens para parecer da Pós-Graduação e após retornar para uma reunião extraordinária da 27 
Congregação. Colocou em votação a retirada de pauta desses itens, sendo aprovados por unanimidade. 28 
O Presidente da Mesa colocou em discussão os itens: 14) Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. 29 
Durval Rodrigues de Paula Jr, do Programa de Pós-Graduação da FEAGRI; 15) Solicitação de 30 
descredenciamento do Prof. Dr. Kil Jin Park, do Programa de Pós-Graduação da FEAGRI e 16) 31 
Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. Marcos David Ferreira, do Programa de Pós-Graduação da 32 
FEAGRI. O Prof. Luiz Henrique esclareceu que por se tratar de professores aposentados não foi feito o 33 
descredenciamento automático, por isso a necessidade de fazer o pedido de descredenciamento formal.  34 
No caso do Prof. Marcos David, desde que o mesmo foi atuar junto a Embrapa, não atuou mais na Pós-35 
Graduação, porém havia uma orientada dele que estava afastada por problema sério de saúde, não 36 
concluindo os trabalhos, por este motivo seu descredenciamento foi formalizado com a possibilidade de 37 
credenciá-lo novamente, caso esta orientada possa voltar. O presidente da Mesa colocou em votação os 38 
referidos itens, sendo aprovados por unanimidade. O Presidente da Mesa colocou em discussão o item 39 
18) Termo Aditivo nº 26 ao Convênio de Cooperação entre a UNICAMP e CNPEM, que visa o 40 
desenvolvimento do projeto “Identificação de Fatores que Determinam a Variabilidade Espacial da 41 
Produtividade e Qualidade da Cana de Açúcar utilizando técnicas de Agricultura de Precisão”, tendo como 42 
Executor o Prof. Dr. Paulo Sérgio Graziano Magalhães. O Prof. Angel explicou que trata-se de um termo 43 
aditivo ao Convênio da UNICAMP com o CNPEM, que já vem acontecendo e foi colocado o interesse de 44 
continuidade, por isso foi aprovado “ad referendum” do Conselho, tendo em vista os prazos para 45 
tramitação. Explicou que a Comissão de Extensão fez uma reunião virtual aprovando o referido termo. O 46 
Presidente de Mesa colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser 47 
tratado, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos. E para 48 
constar, eu Claudia Armelin, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião. 49 
Campinas, 25 de fevereiro de 2015. 50 


